

**ESPÉRAZA**

24/01/06

## Fin des travaux de restauration des berges du Faby



**La délégation en visite sur le Faby. Photo DDM.**

Une délégation d'élus, des représentants des organismes et associations concernés dont M. Pierre Bardiès, président du SIAHHVA et conseiller général du canton de Limoux; M. Maurice Aragou, conseiller général du canton et maire de Quillan, la mairie de Fa, M. le maire d'Espérasa sont venus observer l'avancement des travaux du Faby.

Dans le cadre d'une opération concertée avec différents partenaires: élus, pêcheurs, propriétaires concernés (prévenus par courrier), le Syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude (SIAHHVA), qui regroupe 103 communes, toutes solidaires, vient de lancer sa première campagne de travaux de restauration de rivière.

Ce chantier a débuté à l'amont du village de Fa, le 5 janvier, et permettra de restaurer près de 4 km de cours d'eau jusqu'à la confluence avec l'Aude à Espérasa. L'entreprise prestataire est TDA, d'Argelès (PO). Le suivi de chantier est assuré par un technicien du Syndicat mixte des milieux aquatiques et des rivières (SMMAR).

Si ces travaux visent prioritairement à sécuriser les écoulements, ils permettront également de rouvrir certaines parties du cours d'eau pour favoriser la pratique de l'activité pêche. Ces chantiers doivent permettre de concilier enjeux sécuritaires, enjeux piscicoles et écologiques.

Le coût de restauration du Faby est d'environ de 15 000 €.